

Dienstjubiläum bei der Saanen Bank

Jürg von Allmen, Vorsitzender der Geschäftsleitung, feiert heute sein 20-jähriges Jubiläum.

Nachdem er als Leiter Backoffice am 1. November 2003 bei der Saanen Bank startete, übernahm Jürg von Allmen im März 2008 die Leitung der Bank.

Mit seinem grossen Engagement innerhalb und ausserhalb der Bank hat Jürg von Allmen wesentlich zur erfreulichen Entwicklung der Saanen Bank in den letzten zwei Jahrzehnten beigetragen.

Der Verwaltungsrat und die Kollegen der Geschäftsleitung sind dankbar, auf einen langjährigen und verdienten Vorsitzenden der Geschäftsleitung zählen zu können und danken an dieser Stelle für das unermüdliche Engagement und die Loyalität zur Saanen Bank.



**Seit 20 Jahren für die Saanen Bank im Einsatz:
Jürg von Allmen**